

Verónica Lujue Díez

Redacción



## NOCHE VIEJA EN LA FAMILIA LUXUE



**E**n mi familia es tradicional reunirnos en la casa de mis abuelos por parte de mi padre. Allí hay mucha gente y así uno se lo pasa mejor.

**M**i tío Fernando y mi tía Camino son los que hacen la cena, la hacen super bien. Este año hicieron una cena magnífica, parecía un plato Masterchef.

**H**emos acabado un poco tarde, deseando que empiezasen tarde a cenar.

**D**espués de cenar pusimos música hasta que comenzaron las campanadas.

**C**ada uno se sentó en su silla y levantó la pierna derecha para empezar el año nuevo con "buén pie".

**M**edio segundo después de la última campanada todos nos levantamos y brindamos, los niños con naranjada y los papás... champán, ahí metieron sus anillos de compromiso, dentro del champán. También nos dimos muchos besos y abrazos. ¡Qué genial!

**U**n rato después fuimos a hacer la mítica actuación en mi familia este año quisimos hacer "TU PRÍMO ME SUENA"

**2014**

**Y**o, Verónica, fui de presentadora.

**M**ás otros nueve primos siguientes hicieron diferentes y divertidas actuaciones.

**N**os lo pasamos super bien, cada año es mejor.

**¡Me encanta!**

**L**o peor de ese día es que nos tenemos que ir, pero solo quiero que llegue el siguiente año para volver a hacer una noche tan especial como esta.



¡Feliz Año 2014!

